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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Chatzigeorgiou, Alexander     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Hans, Volker     
Haug, Sonja     
Merkator, Kurt     
Müller, Marco     
Reichow-Hansen, Anja     
Zander, Bernd     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
Rathgeber, Laura     
Schmitt, Uta     
Dr. Wittmer, Volker     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Einrichtung einer Hunde-Station am Rodeneckplatz (AfD) 
 
2. Park- und Halteverbot Sertoriusring (CDU) 
 
3. Bustaktung (CDU) 
 
4. "meinRad" (CDU) 
 
5. Errichtung eines Bewegungsparks (CDU) 
 
7. Wertstoffhof Römerquelle (CDU) 
 
8. Hinweisschild Straßenführung Layenhof (CDU) 
 
9. Mögliche Öffnung Radverkehr gegen Einbahnstraße (FDP) 
 
10. CityFlitzer Rodeneck-Platz (SPD) 
 
11. Doppelnutzung Straßenbahntrasse/Schienenersatzverkehr (SPD) 
 
12. Geschwindigkeitsreduzierung Höhe Waldorfkindergarten (SPD) 
 
13. Mobile Ampelanlage Waldthausenstraße (SPD) 
 
14. Pfütze Bezirkssportanlage (SPD) 
 
6. Ententeich Königsborn (CDU) 
 
15. Ententeich (SPD, FDP, Grüne, CDU) 
 
19. Pflege Ententeich am Warberg (FDP) 
 
24. Ententeich am Warberg (AfD) 
 
16. Bewässerung von Bäumen (Grüne) 
 
17. Erneuerung von Fahrbahnmarkierungen (Grüne) 
 
18. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
20. Verkehrsspiegel Kreuzung Steubenstraße/Am Kirchborn/Borngasse (CDU) 
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21. Instandsetzung Aussegnungshalle (CDU) 
 
22. Planungsstand Feuerwehrgerätehaus (CDU) 
 
23. MainzRIDER (CDU) 
 
25. Öffnung Radverkehr gegen Einbahnstraße (FDP) 
 
26. Verlegung Taxihalteplatz (FDP) 
 
27. Straßenreinigung Rodeneck-Platz (SPD) 
 
28. Plastikabfall in Natur- und Landschaftsschutzgebieten (Grüne) 
 
29. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 29.1. Stellplätze Mehrgenerationenhaus (Grüne) 
 29.2. Antwort auf Zusatzfrage zur Vorlage 1028/2020 
 29.3. Antwort auf Zusatzfragen zur Vorlage 0693/2020 
 
30. Sachstandsberichte 
 30.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1716/2019 der CDU in der Ortsbeiratssitzung 

Mainz-Finthen vom 19.11.2019 
 30.2. Sachstandsbericht zum gemeinsamen Antrag 1032/2020,  

Bündnis90/Die Grünen, CDU, SPD, FDP, FWG, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 30.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0690/2020 CDU-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 30.4. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0694/2020 (SPD), Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 30.5. Sachstandsbericht zu Antrag 689/2020, CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 30.6. Sachstandsbericht zu Antrag 0690/2020 (CDU)Jugendzentrum in der Ortsmitte 
 30.7. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0695/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Finthen 
 
31. Beschlussvorlage 
 31.1. Grundstücksangelegenheit 
 
32. Mitteilungen und Verschiedenes 
 32.1. Bürgerbeteiligung am Bauleitplanverfahren 
 32.2. Sitzungstermine 2021 
 
33. Stadtteilmittel 
 
 

b) nicht öffentlich 
 
34. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
35. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit, den TOP 6 
zusammen mit TOP 15 zu behandeln. Die Anfragen unter TOP 19 und 24 werden ebenfalls als 
“Material” für die Verwaltung unter TOP 15 behandelt.  
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Einrichtung einer Hunde-Station am Rodeneckplatz (AfD) 

Vorlage: 1299/2020 
 
Herr Zander begründet den Antrag der AfD gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann ohne weitere Aussprache mehrheitlich abgelehnt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Park- und Halteverbot Sertoriusring (CDU) 

Vorlage: 1429/2020 
 
Herr Müller begründet den Antrag der CDU.  
 
Im Rahmen der Aussprache kommt man überein, den Antrag wie folgt zu ergänzen: 
 
Wir beantragen, ein Park- und Halteverbot zwischen dem Ende des PKW-Parkstreifens und der 
Bushaltestelle am Sertoriusring gegenüber ALDI  
zu den Geschäftszeiten (08.00 Uhr bis 20.00 Uhr) einzurichten. 
                                                                                                                                      
Der ergänzte Antrag wird einstimmig bei einer Enthaltung verabschiedet.   
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Punkt 3 Bustaktung (CDU) 
Vorlage: 1433/2020 

 
Herr Müller begründet den Antrag der CDU unter anderem damit, dass er einen dringenden 
Bedarf darin sieht, die Taktung der Linie 56 und 58 wieder auf 20 Minuten zu ändern. Viele 
Pendlerinnen und Pendler müssen immer wieder lange Wartezeiten in Kauf nehmen, um in die 
Innenstadt zu fahren oder abends nach Hause zu kommen.  
 
Weiterhin sollte die Anbindung des Layenhofes weiter ausgebaut werden. Oftmals wird dieser 
von den Busfahrern einfach vergessen und gar nicht erst angefahren. 
 
Was die Anbindung des Layenhofes betrifft, ist man sich in den Reihen des Ortsbeirates einig. 
Hier muss dringend eine Verbesserung herbeigeführt werden.   
                                                                                                                                      
Da sich der Antrag jedoch nicht nur auf den Layenhof bezieht, wird er nach ausführlicher 
Aussprache mehrheitlich abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 "meinRad" (CDU) 

hier: Aufstellung eines Fahrradleihständers 
Vorlage: 1434/2020 

 
Herr Müller begründet den Antrag der CDU gem. der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache wird dieser wie folgt geändert: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit der Mainzer Mobilität (MVG) 
Fahrradleihständer “meinRad” auf dem Layenhof und an einem möglichen Standort in der 
Nähe der Bushaltestelle “Alte Markthalle” zu installieren.    
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Errichtung eines Bewegungsparks (CDU) 

Vorlage: 1435/2020 
 
Herr Müller begründet den Antrag der CDU.   
                                                                                                                                      
Dieser wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Wertstoffhof Römerquelle (CDU) 

hier: Errichtung eines Parkstreifens 
Vorlage: 1437/2020 

 
Herr Greiner begründet den Antrag der CDU. 
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Um der Verwaltung zu verdeutlichen, welche Stelle genau gemeint ist, wird der erste Satz des 
Antrages wie folgt ergänzt: 
 
Wir beantragen, einen Parkstreifen nur zum Entladen entlang des Straßenverlaufes gegenüber 
der 2. Einfahrt des Wertstoffhofes anzulegen.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird mit der Ergänzung einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Hinweisschild Straßenführung Layenhof (CDU) 

Vorlage: 1438/2020 
 
Herr Müller begründet den Antrag und weist daraufhin, dass bereits vor einiger Zeit solch ein 
Antrag gestellt wurde, nur leider bis jetzt keine Umsetzung erfolgte.  
 
Im Rahmen der Aussprache wird deutlich, dass sehr häufig die LKWs ins Wohngebiet 
abbiegen, weil es einfach an der entsprechenden Beschilderung fehlt.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Mögliche Öffnung Radverkehr gegen Einbahnstraße (FDP) 

hier: Teilstück Am Obstmarkt 
Vorlage: 1577/2020 

 
Herr Hans möchte den Antrag gerne abändern, da die Straße bereits für den Radverkehr gegen 
die Fahrtrichtung freigegeben ist. Dieses Schild ist jedoch so unglücklich angebracht, dass es 
nicht sichtbar ist. 
 
Der Antrag wird daher wie folgt geändert: 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, das Schild “Radverkehr frei” so zu installieren, dass es für 
alle Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer gut sichtbar ist.   
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird einstimmig verabschiedet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 CityFlitzer Rodeneck-Platz (SPD) 

Vorlage: 1646/2020 
 
Herr Chatzigeorgiou begründet den Antrag der SPD. 
 
Im Rahmen der Aussprache kommt man überein, im ersten Satz book-n-drive durch Car-
Sharing Anbieter zu ersetzen.   
                                                                                                                                      
Der geänderte Antrag wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen.   
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Punkt 11 Doppelnutzung Straßenbahntrasse/Schienenersatzverkehr (SPD) 
Vorlage: 1647/2020 

 
Frau Häfner begründet den Antrag der SPD, gem. der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache einigt man sich auf einen wie folgt geänderten Prüfauftrag: 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Straßenbahntrasse der Linie 50 zwischen 
Endhaltestelle Finthen und Mainz-Gonsenheim (Kapellenstraße/Juxplatz) im Zuge der 
Erneuerungsarbeiten in den kommenden Jahren so ausgestaltet werden kann, dass die jetzige 
Trasse mit ökologisch vertetbarem Belag versehen und somit vom Schienenersatzverkehr 
genutzt werden kann.    
                                                                                                                                      
Der geänderte Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12 Geschwindigkeitsreduzierung Höhe Waldorfkindergarten (SPD) 

Vorlage: 1648/2020 
 
Frau Häfner begründet den Antrag der SPD gem. der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird im Anschluss einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 13 Mobile Ampelanlage Waldthausenstraße (SPD) 

Vorlage: 1649/2020 
 
Herr Merkator begründet den Antrag der SPD gem. der Vorlage. Er ergänzt in diesem 
Zusammenhang, dass die Verwaltung ebenfalls prüfen sollte, ob auch der Zebrastreifen 
verlegt werden könnte. Man hält die aktuelle Platzierung dessen für sehr gefährlich.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird danach einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Pfütze Bezirkssportanlage (SPD) 

Vorlage: 1650/2020 
 
Frau Häfner begründet den Antrag der SPD gem. der Vorlage. Für das bessere Verständnis wird 
der Antrag folgendermaßen geändert: 
 
…, dass sich auf dem Parkplatzgelände der Bezirkssportanlage vor dem Eingang zum 
Vereinsgelände kein Wasser mehr aufstaut.  
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird einstimmig verabschiedet.   
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Punkt 6 Ententeich Königsborn (CDU) 
hier: Dringlichkeitsantrag 
Vorlage: 1436/2020 

 
Punkt 15 Ententeich (SPD, FDP, Grüne, CDU) 

Vorlage: 1652/2020 
 
Wie bereits vor Eintritt in die Sitzung beschlossen werden der Antrag 6 und 15 gemeinsam 
behandelt und verabschiedet.  
 
Es wird immer wieder deutlich im Rahmen der Aussprache, dass dort an vielen Stellen illegale 
Wasserentnahmen stattfinden. 
 
Aus diesem Grund wird im Punkt 4 des TOP 15 “des Zuflusses zum Ententeich” gestrichen.  
                                                                                                                                      
Man spricht sich sodann einstimmig für die Anträge aus.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 19 Pflege Ententeich am Warberg (FDP) 

Vorlage: 1310/2020 
 
Wie bereits vor der Sitzung beschlossen, werden die Anfragen den Anträgen beigefügt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 24 Ententeich am Warberg (AfD) 

Vorlage: 1425/2020 
 
Wie bereits vor der Sitzung beschlossen, werden die Anfragen den Anträgen beigefügt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 16 Bewässerung von Bäumen (Grüne) 

Vorlage: 1654/2020 
 
Frau Haug begründet den Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. 
                                                                                                                                      
Dieser wird ohne weitere Aussprache einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 17 Erneuerung von Fahrbahnmarkierungen (Grüne) 

Vorlage: 1655/2020 
 
Frau Haug begründet den Antrag für BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN.  
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Im Rahmen der Aussprache wird noch einmal verdeutlicht, dass es in Finthen eine ganze 
Menge Straßen gibt, bei denen die Markierung nachgebessert werden müsste.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 18 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Einwohnerinnen und Einwohner erfolgen folgende Wortmeldungen: 
 
Herr Carra wüsste gerne, ob im Rahmen der temporären Unterbringung der Grundschule auf 
das Grundstück in der Uhlerbornerstraße eine Bürgerbeteiligung erfolgen wird.  
 
Die Eheleute Blöchinger wüssten gerne, was die Verwaltung gegen das wilde Parken im Feld 
(Uhlerbornstraße Richtung Feldweg) unternimmt. 
 
Des Weiteren fragt man sich, was gegen die Verschmutzung durch Hundekot an dieser Stelle 
unternommen wird. Auch wird an dieser Stelle regelmäßig mit überhöhter Geschwindigkeit 
gefahren.  
 
Herr Müller stellt die Frage, ob die Möglichkeit besteht, die Fußgängerampel an der L 419 (in 
Nähe der Abzweigung zum Ortsteil Layenhof) gerade auch unter der Woche bis 24.00 Uhr 
eingeschaltet zu lassen.  
 
Weiterhin fragt er die Verwaltung wann mit der Wiederherstellung der Verkehrssicherheit des 
Fußweges von der Bushaltestelle ins Wohngebiet zu rechnen ist.  
 
Außerdem fragt er die Verwaltung, ob die Möglichkeit besteht, die Fahrbahnmarkierung beim 
Einbiegen aus der L 419 in den Layenhof zu erneuern.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 20 Verkehrsspiegel Kreuzung Steubenstraße/Am Kirchborn/Borngasse (CDU) 

Vorlage: 1389/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis. 
 
Herr Greiner fragt die Verwaltung, was einem die Spezialisten hier für ein weiteres Vorgehen 
empfehlen.  
                                                                                                                                      
 
Punkt 21 Instandsetzung Aussegnungshalle (CDU) 

Vorlage: 1390/2020 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis.    
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Punkt 22 Planungsstand Feuerwehrgerätehaus (CDU) 
Vorlage: 1392/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort des Herrn Oberbürgermeister zur Kenntnis  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 23 MainzRIDER (CDU) 
Vorlage: 1395/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 25 Öffnung Radverkehr gegen Einbahnstraße (FDP) 
hier: Teilstück der Poststraße 
Vorlage: 1578/2020 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort von Seiten der Verwaltung vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 26 Verlegung Taxihalteplatz (FDP) 
Vorlage: 1579/2020 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort von Seiten der Verwaltung vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 27 Straßenreinigung Rodeneck-Platz (SPD) 
Vorlage: 1651/2020 

 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegt keine Antwort von Seiten der Verwaltung vor.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 28 Plastikabfall in Natur- und Landschaftsschutzgebieten (Grüne) 
Vorlage: 1653/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 29 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 29.1 Stellplätze Mehrgenerationenhaus (Grüne) 
Vorlage: 1027/2020 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Frau Beigeordneten Eder zur Kenntnis.  
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Punkt 29.2 Antwort auf Zusatzfrage zur Vorlage 1028/2020 
hier: Wildernde Hunde, Grüne 

 
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Verwaltung zur Kenntnis.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 29.3 Antwort auf Zusatzfragen zur Vorlage 0693/2020 

hier: Zusammenführung der Peter-Härtling-Schule (SPD) 
 
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Frau Beigeordneten Grosse zur Kenntnis.   
 
 
 
Punkt 30 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 30.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1716/2019 der CDU in der Ortsbeiratssitzung 

Mainz-Finthen vom 19.11.2019 
Vorlage: 1248/2020 

 
Der Sachstandsbericht des Herrn Bürgermeister Beck wird von den Anwesenden zur Kenntnis 
genommen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 30.2 Sachstandsbericht zum gemeinsamen Antrag 1032/2020, 

Bündnis90/Die Grünen, CDU, SPD, FDP, FWG, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Umbenennung der Agnes-Miegel-Straße 
Vorlage: 1304/2020 

 
Der Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Grosse wird von den Anwesenden zur Kenntnis 
genommen. 
 
Man wird sich intern absprechen, um einen gemeinsamen Namensvorschlag zu unterbreiten. 
 
Herr Hans berichtet von einer aktuell stattfindenden Umfrage der FDP zu diesem Thema. Das 
Ergebnis wird er an die anderen Ortsbeiratsmitglieder weiterleiten.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 30.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0690/2020 CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen; 
hier: Parkflächenmarkierung Sertoriusring 
Vorlage: 1338/2020 

 
Der Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder wird von den Anwesenden zur Kenntnis 
genommen.  
Punkt 30.4 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 0694/2020 (SPD),  

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Peter-Härtling-Schule; Vorstellung der Pläne 
Vorlage: 1380/2020 
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Der Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Grosse wird von den Anwesenden zur Kenntnis 
genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 30.5 Sachstandsbericht zu Antrag 689/2020, CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Baumrodung Februar 2020 
Vorlage: 1474/2020 

 
Der Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder wird von den Anwesenden zur Kenntnis 
genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 30.6 Sachstandsbericht zu Antrag 0690/2020 (CDU) 
hier. Jugendzentrum in der Ortsmitte 
Vorlage: 1511/2020 

 
Der Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Dr. Lensch wird von den Anwesenden zur 
Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 30.7 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0695/2020 SPD-Ortsbeiratsfraktion 
Mainz-Finthen; 
hier: Geschwindigkeitsbeschränkung Kurmainzstraße 
Vorlage: 1286/2020 

 
Der Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder wird von den Anwesenden zur Kenntnis 
genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 31 Beschlussvorlage 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 31.1 Grundstücksangelegenheit; 
Bestellung eines Erbbaurechts an einer Teilfläche des städtischen 
Grundstücks Gemarkung Finthen, Flur 8, Nr. 162/2 zugunsten des 
Tennisclubs Römerquelle 1977 Mainz-Finthen e.V. 
Vorlage: 1504/2020 

 
Der Ortsbeirat stimmt im Rahmen der Anhörung mehrheitlich (1;9;0;0) gegen die 
Beschlussvorlage.   
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Punkt 32 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 32.1 Bürgerbeteiligung am Bauleitplanverfahren 

hier: Neues Wohnquartier Sertoriusring (F 93) 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Information über die Bürgerbeteiligung zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 32.2 Sitzungstermine 2021 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Sitzungstermine für das Jahr 2021 zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 33 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende bittet die Anwesenden darum, sich bis zur nächsten Sitzung über die Vergabe 
der Stadtteilmittel Gedanken zu machen.   
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 21:30 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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